
Pièces 5 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 3671

Prix 675 000 €

Cannes-la-Bocca
Maison à vendre (06150)
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Exclusivite  :  située  dans  un  environnement  résidentiel  recherché,  à  proximité

immédiate du parc de la croix des gardes, des commerces et des axes principaux,

cette  maison  individuelle  bénéficie  d'un  terrain  d'environ  1  200  m²  aménagé  en

restanques arborées. La propriété offre de vastes espaces extérieurs, une grande

terrasse  ainsi  que  plusieurs  stationnements  au  sein  de  la  parcelle.  Au  niveau

principal,  la  maison,  la  maison  se  compose  d'un  séjour  lumineux  avec  balcon  et

vue dégagée jusqu'à la mer, d'une cuisine pouvant être ouverte sur la pièce de VI,

de trois chambres, d'une salle de bains ...

Located in a sought-after residential  area, within close proximity to the Parc de la

Croix des Gardes, local shops and main road access, this detached villa is set on

approximately  1,200  sqm of  terraced  landscaped  grounds.  The  property  benefits

from generous outdoor spaces, a large terrace and ample on-site parking within the

grounds. The main level comprises a bright living room opening onto a balcony with

open views stretching towards the sea,  a  kitchen with the possibility  to  create an

open-plan  living  space,  three  bedrooms,  a  bathroom  and  guest  toilets.  On  the

garden level, an independent ...

CENTURY 21 COAST & COUNTRY

La Palombière - 06250 MOUGINS
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